

ASEGURA AMLO

"Nos crean o no, se seguirá investigando el caso Ayotzinapa"

"Tienen todo
el derecho los
padres, las madres
(de los normalistas),
a inconformarse,
y lo comprendemos,
pues son sus hijos"

ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR

Presidente de México

El Presidente admite que hay diferencias con los padres de los 43 normalistas

DIANA BENÍTEZ

dbenitez@elfinanciero.com.mx

El gobierno de México continuará con la indagatoria en torno a la desaparición de los 43 estudiantes de Ayotzinapa, así los padres no confíen en ella, informó el presidente Andrés Manuel López Obrador.

"Tienen todo el derecho los padres, las madres, a inconformarse, tienen todo el derecho y lo comprendemos, pues son sus hijos. Pero nosotros, independientemente de si nos creen o no nos creen, nosotros vamos a seguir, porque es un asunto que tiene que ver con nuestras convicciones y nuestra consciencia".

Lo anterior luego de que durante la manifestación realizada el martes, a nueve años del hecho, los padres criticaron las tres causales que ha establecido el gobierno con la nueva investigación.

"Tenemos el compromiso de seguir la información y vamos a continuar hasta conocer toda la verdad y, lo más importante, saber dónde están los jóvenes. Todavía me queda un año y vamos a dedicarnos, lo estamos haciendo, no hemos abandonado el caso, lo vamos a seguir haciendo. Es por las madres, por los padres, es por la justicia y es tam-



Respuesta. El presidente López Obrador, ayer, en su conferencia matutina.

bién por nuestras convicciones".

El Presidente ha destacado que se tienen diferencias con los padres, pues ellos insisten en que el Ejército no ha dado toda la información del caso. Además, ha criticado que ahora todo se centre en que si el Ejército da o no da información, cuando la principal tarea es dar con el paradero de los normalistas.

De acuerdo con el mandatario, con la información que tiene hasta ahora el gobierno y si las personas detenidas hablaran se podría llegar a la verdad del hecho acontecido el 26 de septiembre de 2014.

Hasta el momento, se tienen tres

hipotesis: confusión de Guerreros Unidos con presuntos infiltrados de Los Rojos entre el grupo de estudiantes, un escarmiento a los jóvenes por amenazas de parte del entonces alcalde José Luis Abarca tras protestas de éstos y el trasiego de droga en uno de los autobuses tomados.

Tanto los padres como el abogado de éstos, Vidulfo Rosales, consideraron que la información es algo muy parecido a la denominada 'verdad histórica' del exprocurador Jesús Murillo Karam, hoy detenido por fabricar información en torno al caso.